



## Reconocimiento a Ignacio Berdugo por parte del Gobierno japonés

**E. A. S.**  
SALAMANCA

El catedrático de Derecho Penal y ex rector de la Usal Ignacio Berdugo ha sido galardonado con la condecoración *Orden del Sol Naciente. Estrella de Oro y Plata* por parte del Gobierno japonés por su contribución al intercambio académico y por promover las relaciones de amistad y entendimiento mutuo entre Japón y España.

Berdugo ha señalado que recibir esta galardón supone para él una "gran satisfacción", que exterioriza la importancia el Centro Cultural Hispano-Japonés de Salamanca tiene para el Ejecutivo nipón. ■